

LA POINTE

Auberge écologique autogérée active

La ferme de la pointe est occupée par des résident-e-s et gérée par un collectif.
Elle accueille les personnes qui désirent s'impliquer dans la lutte de la ZAD et dans un
fonctionnement autogestionnaire
Ce lieu ne constitue pas une étape en vue d'installation sur la ZAD, d'autres lieux ont déjà cette
vocation.
C'est une ferme autogérée qui a besoin de la participation active de tous ses visiteurs.

Elle peut accueillir des projets visant l'autonomie du lieu et l'expérimentation.
Le collectif ne transigera pas sur les comportements racistes, sexistes, homophobes, virilistes,
validistes... et se réservera le droit d'exclure toute personne dont le discours pourrait servir de
passerelle à l'extrême droite (Soraliens, Chouardiens, démosophes...).

C'est un endroit où nous construisons, expérimentons et promouvons des alternatives à l'économie
et à l'idéologie capitaliste par des pratiques autogestionnaires.

Nous réhabilitons un lieu laissé à l'abandon et à la dégradation par le conseil départemental, son
propriétaire.

La maison sera autonome en eau et en électricité. Pour y parvenir, nous mettrons en place des
techniques et moyens divers et expérimentaux.

Nous développerons une petite activité agricole à des fins d'autonomie alimentaire et nous mettrons
en place une logique de diminution, de gestion et de recyclage des déchets.

Afin de s'informer, créer et renforcer des liens entre les différentes luttes, ce lieu peut servir pour
organiser des réunions, débats, rencontres, échanges, à l'initiative de différents groupes et collectifs.